



PRO FAMILIA
SCHWEIZ
SUISSE
SVIZZERA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES FAMILLES DU 15 MAI 2025

Du temps pour les familles – agissons maintenant

À l'occasion de la Journée internationale des familles, Pro Familia Suisse rappelle : les familles sont un pilier de notre société. Elles créent du lien, assument les responsabilités du quotidien et contribuent activement à la stabilité économique du pays. Mais pour continuer à jouer ce rôle, les familles ont besoin de meilleures conditions. La situation actuelle appelle à des réponses innovantes. Il est temps de passer à l'action avec l'initiative pour un congé familial !

Portée par une large alliance interpartis, l'initiative insuffle un nouvel élan à la politique familiale et à la promotion de l'égalité. Elle demande 18 semaines de congé parental pour les mères et 18 semaines pour les pères – à parts égales, non transférables et utilisables de manière flexible. Une réponse moderne qui remet en question les représentations dépassées des rôles familiaux et répond aux réalités du quotidien.

Des familles fortes pour un pays fort

L'Initiative pour un congé familial renforce l'égalité, facilite la conciliation entre vie professionnelle et vie familiale et lutte contre la pénurie de personnel qualifié. Elle profite à toutes et à tous : familles, économie, société.

- Des perspectives égales pour les deux parents – car le travail de care concerne tout le monde.
- Plus de bien-être, moins de fatigue – des moments de qualité dès les premiers instants de vie.
- Compétitivité grâce à une planification simple et à des professionnel-le-s qualifié-e-s.
- Une société soudée – portée par une conciliation qui fonctionne.

Pro Familia Suisse appelle le monde politique, les milieux économiques et la société civile à soutenir l'Initiative pour un congé familial. Investissons dans l'avenir – c'est là que grandiront nos enfants.

Plus d'informations : www.profamilia.ch | www.conge-familial.ch



« La conciliation entre vie familiale et vie professionnelle est un enjeu clé pour l'avenir de notre économie. Quiconque veut promouvoir l'égalité et agir contre la pénurie de main-d'œuvre ne peut faire l'impasse sur l'Initiative pour un congé familial. »

Eva-Maria Kaufmann
Directrice de Pro Familia Suisse

Personne à contacter

Pro Familia Suisse
Eva-Maria Kaufmann
Directrice
Mobile 076 276 22 07
eva-maria.kaufmann@profamilia.ch